

ふれあい

萩原中学校区青少年健全育成会
第158号 令和5年8月吉日

● 明るいまちづくりと子どもたちの健全育成 ●

第1回 青少年健全育成会議

「第1回萩原中学校区青少年健全育成会議」を4月27日（木）萩原公民館にて開催しました。

令和5年度の事業として、防犯マップの萩原町内の全世帯配付、「子ども110番の家」の新規協力依頼、いじめ防止の取り組み活動等が提案・可決されました。

また、萩原中学校区の3小中学校からは、笑顔で登校できる子を増やす取り組みなど、地域人権推進活動の報告がありました。



本年度の活動テーマ 「和(わ)」に決定

新型コロナウイルス感染症が5月に第5類に移行し地域の行事をはじめ、さまざまな社会活動がコロナ前に戻りつつあります。これをふまえ、皆が平和に暮らせますように、皆で心が和む時間が持てますように、との願いを込めて設定しました。萩原小、中島小、萩原中学校の児童生徒にテーマポスターを募集中です。次号で選出作品をお知らせします。

わがまちを明るくする標語(令和5~6年度版)決定

萩原中学校区青少年健全育成会は、「わがまちを明るくする運動」を、保護司会主催の「社会を明るくする運動」と連携して推進しています。萩原のまちをだれもが安心して暮らせる明るいまちに、楽しい学校生活を送ることができますように、という願いを込めて、標語を募

| | |
|---|---|
| <p>「つなげよう 一人一人の 笑顔のわ</p> <p>ほっとあたたまる いいえがお</p> <p>うれしいな いろいろなひとの いいことば</p> <p>今を大切に そな想いが 未来を創る</p> <p>「ありがとう」</p> <p>萩原町の流行語</p> | <p>「みんなつながる 地域の輪</p> <p>あいさつで みんなつながる 地域の輪</p> <p>「わがまちを明るくする運動コンクール」 「わがまちを明るくする運動コンクール」</p> <p>「わがまちを明るくする運動コンクール」 「わがまちを明るくする運動コンクール」</p> <p>「わがまちを明るくする運動コンクール」 「わがまちを明るくする運動コンクール」</p> |
| <p>「わがまちを明るくする運動コンクール」</p> | <p>「わがまちを明るくする運動コンクール」</p> |



集しました。小中学校のたくさんの応募作品の中から、2作品ずつを選出させていただきました。標語は、短冊やのぼり旗にしていただき、学校や地域に掲げられています。まちかどで、ぜひご覧ください。

萩原中 健全育成講演会

萩原中学校 健全育成講演会は、「社会を明るくする運動」の一環として、萩原保護司会の皆様にご協力いただき開催しています。令和5年度は5月23日に、名古屋刑務所 教誨師の石原 和久さんをお招きし「ネット社会と中学生」という演題で実施しました。子どもたちは、石原さんの温かく、かつユーモアあふれるお話に引き込まれ、文字通り「前のめり」の姿勢で聴いていました。明るい笑い声が続く中、インターネットやSNSとの付き合い方を自分事としてとらえ、考えることができました。貴重な機会をいただきました。石原さん、保護司会の皆様、誠にありがとうございました。子どもたちの感想です♪



*自分がだれかに大切にされている、ということが大事なんだなと思いました。

家族やまわりの人たちに感謝の気持ちを伝えたいです。

*「動く」前に「考える」ことを大切に。実体験の話もあって、わかりやすく、SNSのおもしろさと怖さを教えていただけて、最高の45分間でした。

地域とともに



萩原小クリーンボランティアでは、チンドン祭に来た方に、ゴミの分別を呼びかけ、協力をいただきました。



萩原中美術部では5月のチンドン祭のメインステージ看板を作成しました。構想から約半年の大作です。



萩原中ギターマンドリン部では6月の花しょうぶ祭りで「高校3年生」を含めた全5曲を披露しました♪

地域の行事に参加させていただき、子どもたちは自分たちの役割を懸命に果たしました。地域の方とふれあい、あたたかなお声掛けに、どの子もとてもよい顔をしていました。ありがとうございます。

今後の予定

*萩原中学校区 健全育成ポスター募集（10月に審査会を実施）

*萩原中学校 11月28日（火）人権講演会 11月28日～12月1日人権読み聞かせ

*人権教室 萩原小学校12月1日（金） 中島小学校12月4日（月）

※「ふれあい」は、「萩原町連区 地域づくり協議会」のホームページにもアップされています。
ぜひご覧ください。（本年度から各戸配付を見合わせております。ご了承ください）